
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 03. Sitzung der Bürgerschaft am 06.04.2017  
 
 
Zu TOP : 7.16  
Kleine Anfrage: Geschwindigkeitskontrollen  
Einreicherin: Ann Christin von Allwörden 
Vorlage: kAF 0052/2017  
Anfrage: 

1. Wie viele Geschwindigkeitskontrollen hat es seit Herbst 2016 in der Wasserstraße 
gegeben und wie ist die Planung für zukünftige Kontrollen?  

2. Gab es auch nächtliche Geschwindigkeitskontrollen? Wenn ja, wie häufig, wenn nein, 
warum werden diese nicht durchgeführt?  

3. Wie viele Verstöße wurden erfasst und konnten geahndet werden? 
 
 
Herr Tanschus beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.: 
Seit vergangenem Herbst wurden durch die Mitarbeiter/innen der Verkehrsüberwachung drei 
Geschwindigkeitskontrollen in der Wasserstraße durchgeführt. Weitere sind für das Jahr 
2017 geplant. 
 
Zu 2.: 
Am Freitag, den 09. Dezember 2016, wurde eine nächtliche Geschwindigkeitsmessung 
durchgeführt. 
 
Zu 3.: 
Hierzu folgende Übersicht: 
 

Tag/Uhrzeit Messdauer 
erfasste 

Fahrzeuge 
Überschreitungen geahndet 

Höhe der 
Überschreitung 

      

Donnerstag 
20.10.2016 

07:55 – 11:55 

 
4h 1.095 3 1 

6 km/h 
(8 km/h)* 
(9 km/h)* 

      

Dienstag 
25.10.2016 

10:38 – 13:23 
2h 45min 439 2 2 

14 km/h 
7 km/h 

      

Freitag 
09.12.2016 

20:03 – 23:35 
3h 32min 335 2 2 

7 km/h 
8 km/h 

 

* keine Ahndung möglich 
 
 
Auf eine Aussprache wird verzichtet. 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Constanze Schütt 

Stralsund, 13.04.2017 
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